大江中だより

松阪市立大江中学校 令和7年6月6日



探究型学習から探究学習へ ~「大江プロジェクト」が変わります~

郷土の自然や歴史・文化、産業等についての研究テーマをもとに探究的な学びをすすめ、その過程や結果を発表する学習活動を通して、これからの社会に必要な力を育むことを目的とした「大江プロジェクト」は、「探究型学習」から「探究学習」へ、さらに発展した学習の形となります。グループで一つの研究テーマについて探究する従来の学習から、一人ひとりが疑問に思っている



こと、明らかにしたいことなどについて個人で探究し、所属する研究室(ゼミ)の先生や仲間と共有し、さらに深めていく学習に変わります。

社会の急速な変化や予測不可能な変化に対応するためには、自ら問題に気づき、創造性を発揮して、多様な人々と協働しながら柔軟な解決策や最適解を見い出す力が求められます。 探究学習で「学び方」を学び「論理的思考力」「批判的思考力」「問題解決力」「コミュニケーション力」などをつけていくことが、将来の豊かな生き方につながると考えます。

今年の目標は「一人ひとりが探究者!~問いをつなぎ、行動につなげる~」です。前年度から自らの考えをブラッシュアップしてきたものについて、一人ひとりがさまざまな方法で研究・検証・実験し、過程や考察したこと、結果などを大江プロジェクトの時間に持ち寄り、そして、新たな問いや別の視点を得て次の探究へ・・・と、自ら学びを進めていきましょう。

この学習は、保護者の皆さまのご協力、地域の皆さまのご協力が不可欠です。いろいろな立場の方から助言いただくことで、多様な考え方にふれたり、自分自身の考えが深まったり、新しい視点で物事を見抜く力がつくことでしょう。教職員も、三重大学教育学部杉澤学先生のご指導のもと研修を重ね、児童生徒ともに学びをすすめます。今後とも変わらぬご支援のほどよろしくお願いいたします。

第1回小中交流会

5月26日(月)小中交流会を開催しました。南小学校 5・6年生に5限目の授業を見学してもらいました。









後半は、希望する2つのクラブ活動の見学と体験でした。中学生の優しく思いやりのある接し方や声かけ、ていねいな実技のサポートはさすがでした。児童の皆さんは、短い時間でしたがとてもいい表情で熱心に活動に参加し、帰り際に「楽しかった!」と口々に感想を言ってくれていました。当日は、小学校5・6年生および中学生の保護者の方や地域の方に参観していただきました。ありがとうございました。

松阪地区総合体育大会

例年7月に実施されていた夏の大会が、熱中症対策のため、昨年度より 開催が早まり、すでに5月末からソフトテニス個人戦が始まっています。

この大会は3年生にとって、県大会や全国大会につながる中学校最後の大会です。 今まで一緒に頑張ってきた仲間、いつも応援し支えてくださった保護者の皆さんや地 域の方々に感謝し、最後まで粘り強く頑張りましょう。

★大会日程

〇ソフトテニス女子…個人戦 5月31日(土)6月1日(日)【東部中学校】

6月28日(土)29日(日)【中部台テニスコート】

団体戦 6月21日(土)22日(日)【大台中学校】

〇ソフトテニス男子…個人戦 5月31日(土) 【中部中学校】

6月21日(土)22日(日)【中部台テニスコート】

団体戦 6月28日(土)29日(日)【大台中学校】

〇サッカー…6月21日(土)28日(土)29日(日)【松阪総合運動公園】







ソフトテニス男子個人戦【中部中】

ユニセフ募金「12.159 円」善意のご協力をありがとうございました!

先月の運動会では、南小学校児童会と本校福祉図書委員会 が共同で実施したユニセフ募金活動にご協力いただきました。 保護者の皆さまや地域の皆さまから温かい善意のご協力を いただき、本当にありがとうございました。



令和6年度教育応援基金「未来ポッケ」収支報告~大江中学校区学校運営協議会~

子どもたちの学びを応援するため、令和3年度に大江中学校区教育応援基金「未来 ポッケ」を設立、子どもたちの特色ある教育取組の支援を進めています。令和6年度 の収支について、校区の自治会からの応援金、探究型学習売上金、団体、小中 PTA、 教職員、個人の皆様等から積立 25 万 2,593 円、活用は日本語・英語検定料の半額支 援や探究型学習におけるフィールドワークの移動費等 23 万 2,383 円、年度末残高 は 106 万 185 円となりました。改めて地域の皆さまにお礼を申し上げます。







R6.10.4英語検定の様子

大江プロジェクト フィールドワーク